

## 《单词百科:hydroxylase是什么意思?hydroxylase怎么发音?hydroxylase的解释和用法》

英语单词hydroxylase是什么意思?hydroxylase怎么读?hydroxylase怎么发音?简答网为您整理了hydroxylase的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### hydroxylase怎么读

hydroxylase的读音:[ha 'dr ks le s]

### hydroxylase的意思

1、n.羟化酶;

### hydroxylase的相关词组

1、tyrosine hydroxylase 酪氨酸羟化酶;

2、phenylalanine hydroxylase [医]苯丙氨酸羟化酶;

## hydroxylase的双语例句

1、Exercise also decreased striatal DA transporter and tyrosine hydroxylase immunoreactivity in MPTP-lesioned mice.

运动也可以减少纹状体多巴胺转运体,还能抑制酪氨酸羟化酶的免疫反应性.

2、Such graft-derived functional effects by preservation of tyrosine hydroxylase ( TH ) immunoreactivity along the nigrostriatal pathway.

黑质纹状体通路上酪氨酸 羟 化酶免疫活性可随移植衍生物机能效应得以保存.

3、Studies on autoregulation of tyrosine hydroxylase in rat corpus striatum

大鼠纹状体突触体酪氨酸羟化酶自身调节的研究

4、Four weeks after operation, experimental animals were gained, anesthetizing, filling, filleting, and then performing immunohistochemical reaction of tyroxine hydroxylase of midbrain.

手术后4周,取实验动物,麻醉,灌注,切片,再行中脑抗酪氨酸羟化酶免疫组织化学反应。

5、Expression of tyrosine hydroxylase and dopamine beta hydroxylase in lumbar sympathetic ganglia neurons in patients with Buerger disease of lower limb

下肢Buerger病患者腰交感神经节神经元TH和DBH的表达

6、AIM: To observe the expression of tyrosine hydroxylase ( TH) and dopamine beta hydroxylase ( DBH) in the lumbar sympathetic ganglia neurons of the patients with Buerger disease of lower limb.

目的:研究下肢Buerger病患者腰交感神经节神经元中去甲肾上腺素合成酶酪氨酸羟化酶( tyrosine hydroxylase , TH )和多巴胺β羟化酶( dopamine beta hydroxylase , DBH )的表达变化。

以上是简答网为您整理的hydroxylase怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。  
查看更多关于hydroxylase的用法、hydroxylase的释义、hydroxylase的相关详情请点击:  
<https://dict.jiandongshicai.cn/hydroxylase>